

SE INCREMENTA NÚMERO DE PACIENTES RECUPERADOS EN LA SUB REGIÓN DE SALUD JAÉN POR COVID-19.

Jaén, 26 de junio del 2020.

366 personas han recuperado su salud y se han integrado a la normalidad, a su vida familiar y social, gracias al esfuerzo de los Equipos de Respuesta Rápida y personal médico y asistencial, que laboran las 24/7 , muchas veces exponiendo su propia salud y vida. Esto puede ser corroborado por la Sala Situacional que diariamente la DISA Jaén pone de conocimiento público y estas 366 pacientes pertenecen a los más de mil 047 pacientes positivos a la fecha, mientras que lamentablemente 24 seres humanos han perdido la vida por el COVID-19.

Cabe señalar que al 26 de junio la provincia de Jaén presenta 884 casos positivos y la provincia fronteriza de San Ignacio 163 personas infectadas por el Coronavirus, que en relación los casos presentados el día de ayer, ha habido un incremento de 106 nuevos casos en las últimas 24 horas.

Ante esto la DISA Jaén reitera su llamado a toda la población a acatar las recomendaciones de prevención como son el lavado correcto y frecuente de las manos por 20 segundos, uso correcto de la mascarilla y guardar el distanciamiento social de por lo menos 1.5 metros entre las personas





**EMERGENCIAS
COVID - 19**

956593954
970962172
991455852

REPORTE OFICIAL

Situación del **CORONAVIRUS** en la Sub

Región de Salud I Jaén **26 de junio - 8:00 am**

	Casos Confirmados	1047
	Jaén	884
	San Ignacio	163
	Casos Sospechosos	215
	Casos Descartados	2026

	Pacientes fallecidos	24
	PACIENTES RECUPERADOS	366

